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Requerimento Nº 466/2023

EMENTA: Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 
Silva, informações sobre a disposição de salas de aulas da rede pública 
municipal de ensino, bem como sobre as aulas de informática.

                                  REQUERIMENTO Nº 466 DE 2023

SENHOR PRESIDENTE,
SENHORES VEREADORES.

                              Sirvo-me da presente, rendendo prévias homenagens, nos termos 

dos §§ 1º e 2º do artigo 243 da Resolução 276/2010 (Regimento Interno), para expor 

e, ao final REQUERER ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, através das secretarias e 

departamentos competentes, o que segue:

1- Informar se haverá remanejamento de salas, aumento de 

alunos por sala ou diminuição de salas físicas. Em caso 

positivo, informar os fundamentos para referidas decisões. 

2- Informar se serão retirados ou remanejados os professores 

de informática do 1º e 2º ano do ensino fundamental ou de 

outros anos. Esclarecer se haverá alteração nas aulas de 

informática e na atuação dos referidos professores, 

destacando os fundamentos para referidas medidas.
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3- Considerando que a informática é transversal em todas as 

disciplinas segundo BNCC, bem como o inciso I do Parágrafo Único 

da Lei 4180 de 08/06/2006, gostaríamos de saber porque o 

lançamento da notas referente a disciplina informática é lançado na 

matéria de português ( no 1º, 2º e 3º ano) e na matéria de 

matemática ( no 4º e 5º ano)? Destacar os fundamentos para 

referidas medidas e se atendem aos parâmetros legais.

4- Considerando o Decreto Estadual 12.342/78 e as demais 

leis no âmbito federal e estadual, que determinam sobre a 

disposição do espaço físico das salas de aula, gostaríamos que 

esclareçam se existem salas com número superior  a 25 alunos na 

rede pública municipal, observando ainda a lei 5689 de 19/06/2016 

(PNE). Em caso positivo informar quantas são e em quais unidades 

escolares, destacando os fundamentos que respaldam estas 

situações.

5- Informar a atual quantidade de professores de informática 

efetivos na rede pública de educação municipal, destacando se 

existem casos de desvio de função dos mesmos, onde cada um 

destes leciona e se a quantidade destes profissionais atende a 

demanda existente e aos parâmetros legais. Informar se estão 

adotando alguma medida para contratar novos professores de 

informática, especificando-as.

6- Considerando que foi suprimido as contratações dos planos 

de serviços de internet por unidade escolar e assim passou-se um 

contrato único englobando todas as secretarias do Município 

(confirmar esta situação), questiona-se a qualidade do sinal e 
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demais parâmetros da internet nas escolas municipais supre as 

necessidades dos professores e dos educandos? Existe protocolo 

para ajuste da conexão imediata em caso de intercorrências? 

Encaminhar a cópia do contrato de serviços para conhecimento.

7- Informar se atualmente a rede municipal de ensino possui 

em seus laboratórios de informáticas computadores datados do ano 

de 2008, que seriam por meio de compras realizada pelo FNDL. 

Esclarecer se estas máquinas atendem as necessidades dos alunos 

e professores. Informar as medidas que estão sendo adotadas para 

atualizar e aumentar os equipamentos de informática das unidades 

escolares. 

                            Por fim, reitero os protestos de respeito e consideração, aguardando 

o fornecimento das informações e documentos solicitados, nos prazos regimentais.

 Sala das Sessões “Vereador Santo Rótolli”, 6 de outubro de 2023

(ASSINADO DIGITALMENTE)

Vereadora Joelma Franco da Cunha
 (“Esta página de assinaturas é parte integrante e indissociável do REQUERIMENTO  nº 466 de 2023, de autoria da Vereadora Joelma 

Franco da Cunha, 6 de outubro de 2023 -  Doc de duas laudas”)
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Mogi Mirim. Para verificar 
as assinaturas, clique no link: 
https://mogimirim.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=69HG5M7HDW470816, ou vá até o site 
https://mogimirim.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 69HG-5M7H-DW47-0816
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